



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより

第4号

玉島東中学校

R7 6月17日



避難訓練

5/28に、地震にともなう火災を想定した避難訓練を行いました。緊急地震速報と待機・避難の指示を校内放送で聞き、全校生徒がグラウンドに速足で集合しました。放送から点呼完了までの目標を「4分」としていましたが、「3分40秒」で完了しました！グラウンドに整然と並び、教員の指示を静かに聞いたのも、日頃みなさんが落ち着いた生活を心がけている結果だと思います。万が一の時も臨機応変に怪我なく避難することを心がけましょう。



生徒総会

6/4に、体育館で生徒総会が行われました。昨年度の生徒会活動の反省をもとに、今年度の生徒会活動案と予算案について、全校生徒で審議・承認しました。

今年度の生徒会スローガンは、「かける」です。【設定理由】この「かける」には、生徒同士をつなぐ橋のようなものを「架ける」、自分の未来、夢を「描ける」、未来に向かって「翔ける」という3つの意味がこめられています。一人一人が自分の夢をもち、玉島東中学校の仲間と共にその夢に羽ばたいて行ってほしい。そんな思いを込めて「かける」にしました。



備南東地区総体

6/14～備南東地区総体が行われました。玉島東中の生徒はみんな一生懸命。どの競技でも、勝敗関係なく最後までやり遂げようとする姿に胸が熱くなる思いでした。うまくいったこともいかなかったことも、これからの生活に必ず生きてくるはずです。今後の成長が楽しみです。

